



Olga Sánchez Cordero fue hospitalizada

PATRICIA RAMÍREZ

La ministra en retiro Olga Sánchez Cordero anunció que fue hospitalizada por un mal cardíaco que la aqueja, por lo que no acudió a la sesión de la Cámara de Diputados en la sede alterna instalada en la sala de armas de la Magdalena Mixhuca.

A través de sus redes sociales dio a conocer que se sintió mal el lunes por lo que acudió a una revisión médica, tras lo cual fue hospitalizada.

“Tras las reuniones que tuvimos en la Cámara de Diputados, comencé a sentirme mal. Hoy muy temprano acudí a consulta con mi cardiólogo, quien decidió hospitalizarme, en virtud de la cirugía de corazón abierto que tuve hace tiempo. Lamento no poder participar en los trabajos legislativos. Hago votos porque se encuentren las vías de diálogo y consenso”, informó en un mensaje.